

OUGANDA – Crise alimentaire

Par Christophe NOISETTE

Publié le 29/01/2003

Le gouvernement ougandais a lancé un appel afin de faire face à la crise alimentaire qui pourrait se déclarer dans le nord du pays. Cette situation fait suite aux déplacements de plus de 800.000 personnes réfugiées du fait de la guerre. Le représentant de l'Ouganda auprès du Programme Alimentaire Mondial (PAM), Ken Noah Davies, a déclaré que toute nourriture pouvant être envoyée en Ouganda serait acceptée, transgénique ou non.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/ouganda-crise-alimentaire/